
 

課題が見えた、春季大会！ 
 ４月２０日（土）、野球、ハンドボール、ソフトテニスの試合を

皮切りに、全９種目で富岡市甘楽郡中体連春季大会が行われまし

た。昨年ほどの暑さはなく、快適な気候の中でそれぞれ熱戦が繰り

広げられました。部によっては少人数で必死に頑張っている様子も

見られ、秋からの成長を誰よりも自分自身が感じられたことだと思

います。 

団体競技では、選手一人一人が他に頼らず、自分の役割を理解

し、やるべき事に一生懸命に取り組んでいました。ただ、相手がそ

れを上回ったところは、残念ながらよい結果には至りませんでした。それでも、この春季大会は夏の総体の

前哨戦であることから、試合をする中で自分の、あるいは自分たちの弱点や足らない部分を再認識できたと

思います。また、見事優勝した部は、「これでよし」とせず、更にレベルアップを目指して、今後気持ちを

引き締めてほしいと思います。この自覚が強ければ強いほど、総体までのこれからの約２ヶ月間の練習が充

実してくると思います。今まで以上に健康面に留意をしながら自分たちの目指す方向に向かって、着実に歩

んでいってほしいと思います。 

～ある部の様子～ 

試合前の段階では、本校のチームは実力的には劣るので、夏の総体につながるような試合をし

ようと思っていたところ、その難敵に見事勝利しました。翌日の決勝戦では、更に強敵が相手な
ので、胸を借りるつもりで戦おうと臨みました。生徒たちは一生懸命に戦っていましたが、前半

は大きな差でリードされ、このまま終わるのかと誰もが思っていました。ところが後半になり、

相手のリズムが崩れてきて、見る見るうちに相手に追いつかんばかりの勢いで点を重ねていきま

した。最終的には１ゴール差で惜敗でした。思ってもいなかった「優勝」までもう一歩だったの

です。終わった瞬間、生徒が皆悔しい気持ちで一杯になり、号泣でした。 

このような経験をすることが実はとても大切だと思っています。長い人生を考えたとき、悔しい経験をし

た人ほど、大きく成長できるのだと思います。この経験は、必ずや夏の総体につながり、更にはこれからの

練習により一層気合いが入ることと思います。 

 

 ６月の予定 
・ １日（土） 県中体連春季大会（柔道団体） 

・ ２日（日） 県中体連春季大会(ｿﾌﾄﾃﾆｽ個人､柔道個人､卓球個人)  

・ ３日（月） 学校朝礼  人権旬間（～１４日）  

・ ４日（火） ２年移動音楽教室 

・ ５日（水） ３年実力テスト 

・ ７日（金）   少年の主張 校内大会                                            

・ ８日（土） 県中体連春季大会（ﾊﾝﾄﾞﾎﾞｰﾙ、ｿﾌﾄﾃﾆｽ団体、卓球団体、剣道個人、陸上） 

・ ９日（日） 県中体連春季大会（新体操、ﾊﾝﾄﾞﾎﾞｰﾙ、剣道団体） 

・１０日（月） 計画訪問のため給食後放課    ・１８日（火） 生徒会朝礼 

・１１日（火） １年ゲートキーパー講習     ・２０日（木） 定期テスト（～２１日） 

・１２日（水） 学校集金日           ・２５日（火） 表彰朝礼  １年心臓検診 

・１３日（木） 学校家庭地域連携会議      ・２６日（水） 東中祭（長縄・球技大会） 

・１４日（金） １年Ｘ線検査  漢字検定    ・２７日（木） 学校保健委員会 

・１７日（月） 部活動中止期間（～２０日）   ・２８日（金） １年耳鼻科検診             
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家庭訪問、大変お世話になりました！ 
 ５月７日（火）から１４日（火）まで、保護者の皆さまには、家庭訪問で大変お世話になりました。短い

時間でしたので、十分に話ができなかったと思います。家庭訪問は、生徒が住んでいる地域の様子を見させ

ていただくことも目的の一つです。お子さんのことで心配な点や疑問点等がありましたら、今後とも学校へ

ご連絡ください。また、学校側からも必要に応じてできるだけこまめにご連絡をさせていただきますので、

よろしくお願いいたします。 

ＰＴＡ総会でも話しましたが、保護者と学校が同一歩調でお子さんの支援をしていくことが大切だと思っ

ております。そのためには、保護者と学校が互いに理解し合うことが必須条件です。今後ともよろしくお願

いいたします。  

 
第１回学校評議員会を行いました！ 

 ５月１０日（金）、今年度第１回目の学校評議員会を行いました。評議

員の皆さまに委嘱状を交付することから始まり、学校側から今年度の学校

経営、学校評価、１年間の行事予定等について説明を行い、それについて

の質疑応答を行いました。学校からは、技術・家庭科等の実技系の授業

で、地域の方々に支援をお願いしたい場合は、どのようにしたらよいか等

について話題提供いたしました。評議員の方からは、地域づくり協議会や社会教育振興会等の団体に依頼し

たり、回覧板で広く地域にお願いしたらどうかとのご意見もいただきました。 

これからは、地域が学校教育の中に積極的に関わっていただき、地域と学校が一緒になって教育を進める

こと、すなわち地域と学校の「協働」を意識した地域とともに歩む学校を目指します。今後様々な場面で家

庭や地域の皆さまにお願いすることがあると思いますが、可能な範囲でご支援ご協力をいただきますようお

願いいたします。 

 

少年の主張校内大会を行います！ 
 ６月７日（金）、毎年恒例の少年の主張校内大会を行います。各学級の予選を突破した生徒が一堂に会

し、自分のこれまでの経験を踏まえて友達、家族、社会事象、日本や世界の課題等について、それぞれの思

いや考えを堂々と述べます。生徒たちの主張を我々大人が聞いても「なるほど」と納得したり、再発見をし

たりすることもよくあります。また、とても純真な目で見た素朴な疑問だったり、避けて通れない難問に真

っ正面から向き合っている意見もあり、感心させられることもあります。当日が楽しみです。 

 当日の午後２時から本校体育館で行います。中学生が本気で訴える意見を直接聞くよい機会だと思いま

す。保護者や地域の方で可能な方は是非お越しください。 

 

 

 
 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

               
                                                       


